



Numéro 107

Octobre à janvier 2026

EPUDF Bagnols-Pont-Bourg
7 Rue du Casino - 30200 Bagnols-sur-Cèze

Lieux de culte :
Bagnols-sur-Cèze : 15 Avenue Jean Perrin
Pont-St-Esprit : 5 Place George Ville
Chartreuse de Valbonne – St Paulet de Caisson

Presbytère : 04 66 89 52 08 / 07 69 30 73 82

Président : Thierry PELLECUEUR – 04 66 39 11 92
Trésorière : Delphine KLEIN – 04 66 79 94 63
Secrétaire : Sandra BARCELO – 04 75 00 93 05
Email : epudf.bagnols-pont@bbox.fr

Site Internet : <https://bagnols-pont.epudf.org/>



Tout au cours de l'été, une petite équipe a assuré les cultes dominicaux. Nous pouvons remercier Delphine, Sandra, Éric et Yves pour leur engagement. Missionné par la Région, j'ai assuré les actes pastoraux, repris les contacts et les visites aux frères et sœurs de notre paroisse.

Peut-on envisager l'arrivée d'un nouveau pasteur au 1^{er} juillet 2026 ? Bien malin qui peut le prédire ! Il faut y croire, mais la triste réalité, c'est qu'il n'y a à ce jour qu'1/2 pasteur pour notre consistoire.

Si nous voulons que notre communauté de Bagnols Pont Bourg (re)vive, il est indispensable que celles et ceux qui ont à cœur de faire quelque chose, s'engagent d'une manière ou d'une autre. Il n'y a pas de petits ou de grands services pour Dieu, tout est utile !

DÉFRICHONS DES CHAMPS NOUVEAUX, OUVRONS DES ROUTES NOUVELLES !

Chers toutes et tous,

Vous avez des idées, vous avez des talents, des expériences à partager, pourquoi ne pas les mettre au service de votre famille protestante ?

Vivons ensemble un temps d'expériences, un temps d'essais, un temps de renouveau.

Personnellement, je suis convaincu que Dieu est à l'œuvre avec nous, et qu'il peut nous faire vivre de belles choses, si nous nous confions en Lui.

Je vous invite à l'appel du prophète Osée (12,10), à **oser défricher des champs nouveaux, à ouvrir des routes nouvelles pour que notre communauté (re)vive !**

Levons-nous et bâtissons ! Et ils se fortifièrent dans cette bonne résolution.

(Néhémie 2,18)

Thierry PELLECUEUR

AU REVOIR LAURENCE !



Notre communauté s'est retrouvée dimanche 29 juin dans le Temple de Bagnols sur Cèze pour un culte d'adieu à sa pasteure Laurence GUITTON.

Après 5 années passées dans le Gard Rhodanien, elle part vers les bords de la Méditerranée pour profiter d'une retraite bien méritée. Arrivée le 1^{er} juillet 2020, entre deux épidémies de COVID, elle a assuré ses missions avec sérieux et dévouement.

Notre président du Conseil l'a remerciée pour son engagement au service de l'Église et pour les liens fraternels consolidés avec les communautés catholiques du secteur.

Cette émouvante cérémonie s'est poursuivie par un moment convivial et animé dans le jardin de la chartreuse de Valbonne où Laurence a promis de revenir : « j'ai vécu 5 ans riches en rencontres et en amitiés, je ne vous oublierais pas, je reviendrais vous voir ! ».

À bientôt, Laurence, bonne retraite !

Thierry Pellecuer

UN REGARD SUR LE MONDE

Les vacances d'été sont terminées. Elles nous ont permis de « faire le vide » et d'évacuer pour un temps les soucis qui encombrent nos vies... du moins nous avons essayé ! mais on ne peut pas se couper du monde en permanence et il faut bien à nouveau regarder l'actualité.

Mais elle n'est pas franchement réjouissante : les guerres, le mépris du droit international, la violence et le cynisme revendiqués comme mode de relations entre les humains.

Beaucoup s'étonnent de ce recul des démocraties et de « l'état de droit » ; mais ce qui leur apparaissait évident il n'y a guère (L'ONU, des relations internationales fondées sur le respect mutuel... etc.) était en fait le produit d'une philosophie humaniste. Et qu'est-ce que l'humanisme ? c'est l'**héritage chrétien laïcisé**.

« Tu aimeras ton prochain comme toi-même » ne relève pas de la nature humaine (n'en déplaise à Rousseau) mais bien du commandement que le Christ nous a laissé.

Au lieu de nous lamenter sur ce monde qui va de travers essayons de porter un regard plein d'espérance : il y a la mort sur la croix mais il y a la résurrection. Même si c'est difficile à croire à court terme nous sommes assurés que le mal ne l'emportera pas et qu'un monde **réconcilié** est possible et même certain.

Merci Seigneur de renouveler notre regard sur le monde !

Yves Guiton

MERCI OLIVIER !

Notre ami, le pasteur Olivier ROUX est décédé dans la chaleur de l'été le 9 juillet, à l'âge de 89 ans.

Après un ministère bien rempli en paroisses, des engagements avec le DEFAP au Bénin (1965-1978) et en Guyane (1987-1989), il avait animé la vie de notre communauté de 1989 à 2001, son dernier poste. Il avait retrouvé à Pont Saint Esprit un collègue de la Mission du Bénin, le pasteur Karl Gutberlet et son épouse Francette.

Nous nous souvenons avec reconnaissance de tout ce qu'il nous a apporté avec son épouse Hildegarde, au cours de son ministère et de ses années dans notre paroisse.

Thierry Pellecuer

UN TOIT POUR TOUS (suite)

La mairie nous a accordé l'autorisation de travaux pour la réfection complète du toit du temple de Bagnols. Les travaux débuteront aux alentours du **19 septembre pour environ deux semaines, soit jusqu'au 3 octobre**. Veuillez nous excuser pour le désagrément durant cette période.

Les dons spécifiques : **Pour le toit du temple** (déductible des impôts) sont toujours les bienvenus pour nous aider au remboursement du prêt contracté auprès de l'EPUDF régionale. Merci d'avance !

« Dieu aime celui qui donne avec joie » (2 Corinthiens 9,7)

RETOURS SUR LE GRAND KIFF



Le grand KIFF a été un super évènement. Le camp s'est déroulé du 25 au 29 juillet à La Force sur un terrain prêté par la fondation John Bost qui aide et s'occupe de personnes en situation de handicap.

Là-bas, pas le temps de s'ennuyer : la journée commençait par un culte sous le grand chapiteau, lieu très convivial. Le culte était vraiment bien car il était animé de chants fort différents de ceux que j'ai l'habitude d'entendre, et la prédication était vraiment accessible et pensée pour les jeunes. La thématique du grand Kiff était « Respire, Espère » et nous avons abordé des textes iconiques tels que la parabole du Bon Samaritain ou encore celle de la maison bâtie sur le Roc. Après ce grand rassemblement matinal, en petits groupes nous discutions et débattions de ce que l'on avait compris ou ressenti durant le culte mais toujours de manière ludique... L'après-midi était un temps de jeu. Libre à chacun de choisir ses « stands » : ateliers créatifs (créations de messages, customisation de T-shirts), jeux sportifs (balle au prisonnier, chamboule-tout, tir à la corde) ou encore se rendre à la fondation J. Bost pour faire des activités (ping-pong, vélo, chant, sarbacane) avec les résidents de la fondation. Personnellement, avec l'activité vélo j'ai découvert le quotidien de patients et d'aide soignants à travers des temps de discussions. Enfin le soir, se tenaient de nombreux concerts, spectacles et activités en tout genre. Nous pouvions choisir notre programme selon nos envies ou nos déambulations. La soirée se terminait généralement vers minuit ou une heure du matin....

Ce grand KIFF a été une expérience mémorable. Je me suis fait énormément de belles rencontres ; et très vite beaucoup d'amis de tout âge, ensuite j'ai pu échanger avec les bénévoles des associations présentes qui m'ont inspiré (ACAT, ligue de la lecture de la bible) et enfin j'ai découvert : à travers les témoignages, celui d'un pasteur libanais, du combat des protestants sénégalais...

Au final si j'y allais avec une certaine appréhension je suis reparti un peu triste mais surtout enrichi et avec l'espoir car ces jeunes protestants, comme moi, sont motivés et supers. Je suis désormais convaincu qu'il est possible de bâtir un avenir rempli d'amour et de fraternité. Merci à nos encadrants, les pasteurs Caroline et Christophe COUSINIE.

Cyril KLEIN



Je m'appelle Ryan Razakamanana, j'habite à Bagnols-sur-Cèze et je vous écris aujourd'hui pour vous parler de ma participation au Grand Kiff. Cette année, c'était un rassemblement unique qui m'a marqué par son ambiance, ses rencontres et ses moments de partage.

Ce que j'ai le plus aimé, ce sont les activités, car elles aident à mieux comprendre certaines choses que l'on ne percevait pas forcément avant, et elles permettent aussi de découvrir de nouvelles cultures, tout en m'apportant une meilleure compréhension et de découverte dans ma foi. Mais ce qui m'a particulièrement marqué, ce sont les rencontres que j'ai pu faire. J'ai eu la chance de croiser des personnes formidables.

Je suis très heureux d'avoir pu participer, car ce n'est pas souvent que l'on a la chance de vivre un tel événement. Une fois que tu y as pris part, tu gardes des souvenirs qui te marquent à vie.

Rayan RAZAKAMANANA

ANNONCES DIVERSES

Presbytère : Après accord du Conseil Presbytéral, le Conseil Régional, propriétaire du presbytère, a donné son accord pour qu'il soit mis à disposition de l'Entraide Protestante **jusqu'au 30 juin 2026** pour héberger une famille nombreuse en urgence sociale. L'Entraide payera les frais et les charges en totalité.

Le bureau du rez-de-chaussée sera toujours réservé aux activités de la paroisse

Catéchisme : Si vous souhaitez que vos enfants ou petits-enfants découvrent le monde de la Bible, ou avoir

des renseignements sur le catéchisme,appelez le numéro de la paroisse : 07.69.30.73.82.

Inscriptions sur les listes de l'Association cultuelle : Venir au culte c'est bien, participer à la vie de la communauté en devenant membre de l'Association cultuelle aussi ! Les bulletins d'adhésion se trouvent à votre disposition sur les présentoirs de nos temples.

Projets de Vie d'Église : Le groupe de l'Amitié deviendra « les samedis du Temple » à partir de 2026. Des conférences et des concerts seront organisés en cours d'année sur des sujets divers pour tout public.

CALENDRIER DES CULTES Automne-Hiver 2025

Retrouvez chaque semaine un résumé du culte avec la prédication sur notre site Internet

<https://bagnols-pont.epudf.org/> - Rubrique PRÉDICATIONS

Date	Heure	Lieu
Dimanche 5 octobre - Sainte Cène	10h30	Pont-St-Esprit
Dimanche 12 octobre ¹	10h30	Uzès
Dimanche 19 octobre	10h30	Pont-St-Esprit
Dimanche 26 octobre ²	10h30	Pont-St-Esprit
Dimanche 2 novembre - Sainte Cène	10h30	Bagnols-sur-Cèze
Dimanche 9 novembre	10h30	Pont-St-Esprit
Dimanche 16 novembre	10h30	Bagnols-sur-Cèze
Dimanche 23 novembre	10h30	Pont-St-Esprit
Dimanche 30 novembre – Culte café-croissants	10h30	Bagnols-sur-Cèze
Dimanche 7 décembre – Sainte Cène	10h30	Pont-St-Esprit
Dimanche 13 décembre – Fête de NOËL de la paroisse ³	11h30	Bagnols-sur-Cèze
Dimanche 14 décembre ¹	10h30	Uzès
Dimanche 21 décembre	10h30	Bagnols-sur-Cèze
Dimanche 25 décembre -Culte de NOËL	10h30	Pont-St-Esprit
Dimanche 4 janvier – Sainte Cène	10h30	Bagnols-sur-Cèze
Dimanche 11 janvier	10h30	Pont-St-Esprit
Dimanche 18 janvier ²	10h30	Bagnols-sur-Cèze
Dimanche 25 janvier	10h30	Pont-St-Esprit
Dimanche 1 ^{er} février	10h30	Bagnols-sur-Cèze
Dimanche 8 février – Sainte Cène	10h30	Pont-St-Esprit
Dimanche 15 février	10h30	Bagnols-sur-Cèze
Dimanche 22 février	10h30	Pont-St-Esprit

1- Culte de solidarité du consistoire : co-voiturage, départ devant le Temple de Bagnols ou contacter la paroisse

2- Culte « Partageons la Parole » : culte de partage sur un texte biblique

3- Repas (sur inscription), vente et après-midi festive à la salle Multiculturelle de Bagnols sur Cèze

Dans nos familles :

- ❖ **Baptême** : Ils ont été baptisés au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit :
- Anne TRINCHERO, le 9 août à Bagnols sur Cèze
- ❖ **Mariages** : Ils ont demandé la Bénédiction de Dieu sur leur union
- Jocelin LATOUR et Julie WILLERVAL, le 12 juillet 2025 à Saint-Restitut
- Bruno PAGES et Audrey BICCI, le 19 juillet 2025, à Goudargues
- Jean CLAUZIER et Sylvie LAYE le 19 juillet 2025, à la Chartreuse de Valbonne
- ❖ **Obsèques** : L'Evangile de la consolation a été annoncé à la famille et aux proches de :
- Francine JOUVE, le 2 juillet à Aiguèze
- Jacqueline CHAUZIER, le 4 août à Bourg Saint Andéol



FETE DE NOËL 2025 DE LA PAROISSE - Au programme :

- ❖ **Concours de tarte de Noël** : chers pâtissiers et pâtissières, laissez-vous inspirer par la saison ou le thème, vos créations peuvent être salées ou sucrées
- ❖ **Stand paroissial** : vente de biscuits de Noël, cartes de vœux, cartes cadeau
- ❖ **Stand biblique de la Librairie Calvin** : grand choix de livres, cadeaux pour les fêtes et les calendriers « Parole pour tous 2026 » pour celles et ceux qui le souhaitent !

Ne ratez pas la fête, **INSVRIVEZ-VOUS au repas** avant fin novembre au **07.69.30.73.82** (n° paroisse)